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INTERROGAZIONE 

Cavriglia, 21 Agosto 2014 
 
 Al Presidente del Consiglio Comunale e Sindaco di Cavriglia 

Leonardo Degl’Innocenti o Sanni 
 
Alla segreteria generale del Comune di Cavriglia 
 
All’ufficio area contabile Dott.ssa Laura Cirigni 

 

 

OGGETTO: informazioni riguardo alla all’aumento recente dell’organico comunale. 

 

Considerato che: 

Abbiamo notato che nell’allegato numero 3 in nostro possesso, riguardo allo scorso consiglio 

comunale del 30 Luglio 2014 (allegato all’atto di variazione di bilancio 2013/2014 di competenza 

DG 555 del 26/06/2014), vi sono riportate uscite maggiori per incremento organico per un totale 

di euro 28.140,00. 

 

Preso atto che: 

Nello scorso consiglio comunale ci è stato confermato di questo incremento dell’organico (un 

dipendente comunale in più). 

 

Si chiede al Sindaco: 

La ragione straordinaria per il necessario incremento dell’organico; 

Il tipo di contratto applicato a questa persona;  

Il settore di appartenenza di questa persona e le sue mansioni. 
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Si allega una richiesta atti a questa interrogazione. 

Si richiede risposta scritta a questa interrogazione.  

 

 

 

                    Schany Levice 
Consigliere del MoVimento 5 Stelle 

  

 

 


